

RINGKASAN

Sri Dewi, FUNGSI DAN TANGGUNG JAWAB INTERNAL AUDITOR PADA PT. ASKRINDO CABANG MEDAN, (di bawah bimbingan Drs. H. Arifin Lubis, MM., selaku pembimbing I dan Dra. Hj. Rosmaini, Ak., selaku pembimbing II).

Fungsi Internal Auditor adalah membantu manajemen dalam bidang pengawasan dan pemeriksaan keuangan. Sebagai hasil pemeriksaannya internal auditor harus menyajikan laporan yang berisikan evaluasi, saran dan kesimpulan, sehingga dapat memberikan gambaran tentang hasil kerja setiap unit yang kemudian disampaikan pada pimpinan.

Dengan adanya internal auditor maka keakuratan data akuntansi dan informasi yang diberikan dapat dipertanggung jawabkan oleh manajer. Internal auditor bertanggung jawab sepenuhnya atas berfungsinya internal control serta verifikasinya demi terjaminnya harta perusahaan.

Fungsi dan tanggung jawab internal auditor sangat penting dalam mendukung keberhasilan operasi perusahaan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada PT. Askrindo Cabang Medan, maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: sejauh mana fungsi dan tanggung jawab internal auditor diterapkan perusahaan dalam mencapai sasaran yang efektif.

Internal auditor di dalam pelaksanaan tugasnya mengevaluasi berfungsinya sistem dan prosedur akuntansi, keuangan dan operasi dengan suatu cara sistematis, menelaah dan menetapkan kebenaran data keuangan, berusaha memperoleh administrasi yang paling efisien dan memastikan perlindungan serta tanggung jawab pengurusan dan pengamanan harta terhadap kerugian yang timbul dari berbagai macam sebab.

Dari hasil pemeriksaan internal auditor, maka hasil pemeriksaan tersebut didokumentasikan kemudian memberikan usulan perubahan dan perbaikan apabila terdapat kelemahan pada berbagai tahap operasi. Hasil pemeriksaan beserta usulan internal auditor disampaikan kepada pimpinan sebagai hasil kerja.

Dari struktur organisasi PT. Askrindo dapat dilihat bahwa kedudukan internal auditor berada dibawah kepala cabang. Dalam hal ini auditor ahli madya adalah perangkat pengawasan dan pengendalian perusahaan yang diperbantukan oleh PT. Askrindo kantor pusat.

Dari kedudukan internal auditor dibawah kepala cabang sudah tepat, sehingga internal auditor dapat membantu memberikan laporan operasional, keuangan dan umum dengan tepat waktu kepada kepala cabang.

Pelaksanaan fungsi internal auditor pada perusahaan sudah berjalan dengan baik, namun didukung oleh auditor dan staf auditor yang mempunyai kemampuan dan keahlian yang sangat baik. Selain itu perusahaan memiliki peralatan elektronik yang memadai.